

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE FEBRUARI 2022 TA 2021/2022**

15711135 - FEBRIAN ARIF HIDAYAT

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION GASTROINTESTINAL	Menghitung tetesannya masih keliru ya.
STATION HEMATO & INFEKSI	ax kurang mengarah, px fisik kurang, px pnj tidak mengarah, dx salah spesies, tx tidak mengarah, edu tidak mengarah
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis kurang lengkap, deskripsi ukk kurang jelas, prosedur pemeriksaan kurang tepat, tidak bisa interpretasi pemeriksaan penunjang, terapi hanya topikal saja?
STATION KARDIOVASKULER	baik. kombinasi bisa dg gol diuretik
STATION MUSKULOSKELETAL	Dx kurang dextra, kurang bisa menjelaskan teknik imobilisasi, edukasi terkait operasi kurang tepat
STATION RESPIRASI	Ax : Digali utk kebiasaan saat kerja sebagai pedagang keliling saat naik motor pakai masker tidak? Rokok berapa batang?. Px : Oke, lengkap dan sistematis. Penunjang : Oke. Dx : Pneumonia lobaris --> perbaiki dxnya ya karena belum tepat. Tx : Dibaca kembali ya mas u tuk kasus spt ini diberikan terapi antibiotik apa? Drug of choiceny golongan apa? Pada kasus ini diberikan dalam bentuk i.v ya. Pemberian pct oke. simptomtis pengencer dahak perlu atau tdk mas?. Edukasi : perhatikan kembali yaa mas dengan kondisi pasien spt ini perlu di ranapkan, cek kembali yes dengan teliti utk indikasi ranapnya.
STATION SISTEM INDERA	pemeriksaan fisik belum melakukan pmx telinga dan hidug,pmx orifaring belum menjelaskan untuk cara dan prosedurnya (terangkan prosedurnya dari awal ya dr cuci tangan,posisi pasien dan alat apa yg dipakai untuk memeriksa),dx tidak lengkap (hanya menyebutkan tonsilofaringitis),DD tidak tepat (menyebutkan faringitis,tx tepat dengan amox dan pct tapi tidak tepat dosisnya (sesuaika denga BB pasien ya)
STATION SISTEM SARAF	deskripsi RPS dan riw psikososial yang berkaitan kurang lengkap, px fisik yang ditanyakan kurang relevan, px neurologis dasar kurang lengkap, px n.vii motorik kurang lengkap, n.vii sensoris belum ditanyakan, px n.III berupa pupil anisokor?, px n.xii kurang lengkap, lupa dengan detail soalnya?, obat masih kurang, jenis steroid dan cara pemberian benar, tapi jumlah belum disebutkan, komunikasi cukup ramah, tapi kurang meyakinkan.. semangat belajar lagi yaa